

### Medienbericht 3:

*Statement des Schulrektors der Emil-Tischbein-Schule für den Lokalsender „City Channel“:*

(Schulrektor Bernd Schmidt)

„Wir haben heute auf einer Sonderkonferenz aller Lehrer und Verantwortlichen die Ereignisse der letzten Wochen in aller Ausführlichkeit diskutiert und uns über mögliche Maßnahmen und Konsequenzen ausgetauscht.

Diese Gesprächsrunde ist dann zu folgendem Ergebnis gekommen: Mit sofortiger Wirkung werden wir als Emil-Tischbein-Schule im Eingangsbereich des Schulgebäudes Taschen-, wie auch Personenkontrollen durchführen, bei denjenigen Schülern, die unter besonderem Tatverdacht stehen, bzw. diejenigen, die in diesem Zusammenhang als Risikogruppe gelten.

Wir erhoffen uns durch diese Maßnahme, die Sicherheit der Schüler und unserer Kinder zu verstärken und für alle gewaltbereiten Schüler eine abschreckende Wirkung zu erzielen.“